



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

REF

COMMUNIQUÉ

OTTAWA
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 16 FÉVRIER 1978

No: 14
No.:

ÉTABLISSEMENT D'UNE AMBASSADE DU CANADA AU KUWAÏT

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures l'honorable Don Jamieson a annoncé aujourd'hui l'intention du gouvernement du Canada d'ouvrir une ambassade au Koweït. Le gouvernement du Koweït a donné son agrément et une équipe canadienne sera détachée sous peu pour préparer cette ouverture. L'inauguration aurait lieu au cours des deux ou trois prochains mois.

L'ouverture d'une ambassade résidente dans ce pays comblera une importante lacune de la représentation diplomatique canadienne au Moyen-Orient. Le Koweït et d'autres Emirats de cette région ont grandement profité ces dernières années d'une augmentation sensible de leurs revenus pétroliers, les affectant pour la plupart au développement socio-économique. En sa qualité d'exportateur de biens et de compétences techniques, le Canada est en mesure de fournir bon nombre des ressources nécessitées par ces programmes. La nouvelle ambassade, pourra d'autre part venir en aide aux hommes d'affaires canadiens à la recherche de débouchés dans la région.

Au départ, l'effectif comptera un ambassadeur et un agent, en plus du personnel de soutien. L'ambassade aura comme fonction première d'aider les hommes d'affaires canadiens; elle offrira également les services consulaires à une collectivité canadienne de plus en plus importante dans la région et délivrera les visas aux visiteurs et étudiants désireux de venir au Canada. Elle assurera la liaison avec les gouvernements de la région en ce qui concerne les questions énergétiques, le dialogue Nord-Sud et l'aide à des pays tiers.

La nomination d'un ambassadeur résident sera annoncée en temps voulu. D'ici là, l'ambassadeur du Canada en Iran continuera d'être accrédité auprès du Koweït.